
“Senza il contributo dei ser-
vizi l’economia italiana
sarebbe al limite della defla-
zione” - così l’ufficio studi di
Fipe, Federazione Italiana
Pubblici Esercizi, commenta
i dati diffusi dall’Istat sulla
dinamica dei prezzi nel corso
del 2019. 
“In un quadro di grande
incertezza - prosegue la nota
- un importante impulso ai
consumi delle famiglie viene

proprio dalle componenti
del turismo, in particolare
dalla ristorazione. Questo si
riflette in modo positivo
anche sulla dinamica dei
prezzi perché è noto che un
po’ di inflazione fa bene
all’economia oltre che ai
conti pubblici.  Nel 2019 la
variazione dei prezzi nel set-
tore della ristorazione si
dovrebbe chiudere attorno al
+1,4%”.
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la Voce
Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

Studenti universitari di tutta Italia si incontreranno a Milano il 18
gennaio 2020 per le selezioni ufficiali del Programma Summer
Work and Travel USA, che permetterà loro di lavorare negli Stati
Uniti. I prescelti torneranno a casa, infatti, con un’offerta di lavoro
in mano, per un’estate a stelle e strisce retribuita, completa e unica
nel suo genere. L’evento merita grande attenzione, soprattutto se
pensiamo al mercato del lavoro odierno, sempre più agguerrito e
competitivo: agli studenti che vi si affacciano oggi per la prima
volta, viene richiesto di parlare perfettamente più lingue straniere,
dando ormai per scontata la padronanza ottimale della lingua
inglese - che, però, così scontata non è - e di poter sfoggiare espe-
rienze lavorative internazionali su curricula d’impatto e di sostan-
za. Lo sponsor americano ASSE International/Aspire Worldwide e
i datori di lavoro provenienti da California, Maryland e Wyoming
incontreranno gli studenti iscritti al programma Summer Work and
Travel presso l’Università Cattolica Del Sacro Cuore. L’evento è
organizzato da Mondo Insieme, organizzazione italiana riconosciu-
ta dal Ministero degli Affari Esteri e specializzata da oltre 30 anni in
scambi culturali e programmi di studio e lavoro negli Stati Uniti. “I
candidati incontreranno in un’unica sede vari datori di lavoro ame-
ricani alla ricerca di giovani intraprendenti e motivati - spiega Elena
Bergonzoni, responsabile del Programma Summer Work and
Travel USA dell’associazione Mondo Insieme - che potranno assi-
curarsi la possibilità di lavorare durante i 3 mesi estivi negli Stati
Uniti, e contemporaneamente vivere un’esperienza culturale e di
crescita personale”. “Gli studenti universitari di oggi sono consape-
voli che lo studio e il raggiungimento del tanto ambito diploma di
laurea devono necessariamente affiancarsi ad esperienze formative
extracurriculari che possano formare personalità cosmopolite e pro-
fessionalmente mature” aggiunge Elena Bergonzoni. Il Programma
Summer Work and Travel USA è nato proprio per offrire l’oppor-
tunità, a tutti gli studenti universitari, di dare una svolta internazio-
nale al proprio curriculum e al proprio futuro, sfruttando al meglio
il periodo della pausa estiva per migliorare l’inglese ed immergersi
nella cultura e nell’etica professionale americana. I primi fortunati
candidati potranno assicurarsi la loro offerta di lavoro a conclusio-
ne del colloquio sostenuto sabato 18 gennaio e, per chi non riuscis-
se a partecipare, le selezioni continueranno su Skype a febbraio.
Sarà quindi possibile iscriversi e partecipare al programma fino ad
esaurimento delle posizioni lavorative disponibili. Le posizioni ver-
ranno infine assegnate in base all’ordine di iscrizione. Maggiori det-
tagli, requisiti di partecipazione e modalità di iscrizione sono repe-
ribili su www.mondoinsieme.it, contattando Mondo Insieme allo
051 236890 o scrivendo alla mail info@mondoinsieme.it.

Futuro&Lavoro

“Summer Work 
and Travel USA”
tra sogno e realtà

Un’estate a stelle e strisce retribuita per i nostri studenti

I Carabinieri della Compagnia di
Civitavecchia, nella serata di ieri,
hanno arrestato tre giovani per il
reato di spaccio e detenzione di
sostanze stupefacenti. Notata
l’insolita presenza dei tre giovani
lungo la strada che porta a
Cerveteri, i Carabinieri li hanno
tenuti sotto controllo, sorpren-
dendoli proprio nel momento in
cui si scambiavano 500 g di mari-
juana dietro il corrispettivo della
somma contante di 3000.

Ladispoli, no all’acqua “privata”
Tutti in piazza Rossellini per una manifestazione di protesta

Il 28 gennaio Consiglio Comunale aperto per discutere la strategia da affrontare

“Come già annunciato in questi giorni
ribadiamo che l’Amministrazione comu-
nale non intende accettare passivamente
la decisione sciagurata della Regione
Lazio, che ha deciso di esercitare i poteri
sostitutivi nei confronti del Comune di
Ladispoli per permettere il passaggio del
servizio idrico ad Acea”. A parlare è il
Sindaco Alessandro Grando che ha
annunciato due importanti novità dopo
la notizia dell'avvio delle procedure per
la nomina di un commissario ad acta che
dovrà gestire il passaggio ad Acea del
servizio idrico di Ladispoli. “La confe-
renza dei capigruppo all’unanimità -

prosegue Grando - ha deciso di convoca-
re per martedì 28 gennaio un Consiglio
comunale aperto per affrontare la que-
stione e per discutere le strategie da adot-
tare per difendere in ogni modo l’acqua
pubblica della nostra città. Sono invitati a
partecipare alla seduta per portare il pro-
prio contributo associazioni, comitati,
partiti politici non presenti in Consiglio
comunale, cittadini e mass media. In
quella occasione l’Amministrazione illu-
strerà le azioni messe in atto per scongiu-
rare il commissariamento.

Da L’Aquila a Cerveteri
per acquistare la droga
Operazione dei Carabinieri Compagnia di Civitavecchia

Sono scattate le manette ai polsi del locale fornitore
“all’ingrosso” di 32 anni e dei due giovani acquirenti

servizio a pagina 5
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Turismo e ristorazione ‘salva-Italia’
Per l’economia italiana i consumi delle famiglie si riflettono in modo positivo sulla dinamica dei prezzi



Riceviamo e pubblichiamo - “In
questi ultimi mesi Potere al
Popolo ha ripreso e dato gambe
all’iniziativa di fusione dei due
comuni di Cerveteri e Ladispoli.
E’ evidente che tale progetto non
può prescindere da un’analisi
politica ed economica della situa-
zione del nostro territorio e dalla
nostra posizione come forza poli-
tica. Sino al 2007, anno di inizio
della crisi internazionale che ha
messo in ginocchio interi paesi e
prodotto un esorbitante aumento
della povertà in quasi tutto il
mondo, Cerveteri e Ladispoli
vivevano essenzialmente del red-
dito dei cittadini che in gran parte
lavoravano a Roma. Oltre a ciò
esisteva una produzione agricola
significativa, un forte sviluppo
dell’edilizia abitativa, un incre-
mento costante dei servizi legato
anche al turismo estivo sulla costa
e in misura minore a quello cultu-
rale/archeologico. La crisi di 13
anni fa ha completamente scon-
volto un equilibrio che rendeva
possibile un incremento costante
e significativo della ricchezza e
dell’occupazione, sia interna, sia
esterna ai due comuni. In Italia
dal 2007 la crisi ha rapidamente
eroso reddito a chi lavorava, ha
creato disoccupazione, mobilità e
cassa integrazione, maggiore pre-
carietà sul lavoro e una sempre
più evidente carenza di servizi ai
cittadini, un abbandono del ruolo
pubblico in economia e una mag-
giore competitività che si è svi-
luppata soprattutto abbassando il
costo del lavoro e riducendone i
diritti. Così è avvenuto anche nel
nostro territorio, sicuramente in
misura maggiore rispetto a gran
parte del resto del paese. Si pensi
alle tante aziende che sono anda-
te in crisi, che hanno licenziato o
che sono fallite nella regione ed in
provincia di Roma. Un esempio
su tutti: l’Alitalia e con se molte
aziende del settore che operavano
a Fiumicino, hanno prodotto dal
2008 in poi migliaia di esuberi e di
lavoratori in cassa integrazione.
Sicuramente questo è un caso
eclatante che ha coinvolto e pur-
troppo continua ad interessare la
più grande azienda della regione,
ma il numero di realtà produttive
in crisi nella provincia è stato
enorme. Molti di questi lavoratori
vivevano e vivono nelle nostre
due città e ciò ha prodotto a cate-
na una riduzione, quando non
addirittura una cessazione totale,
del reddito disponibile. Dalle
nostre parti la crisi generale ha
prodotto poi il blocco quasi totale
del settore dell’edilizia sia per la
costruzione di nuove abitazioni,
sia anche nelle ristrutturazioni di
abitazioni ed edifici pubblici.
Resistono attività a Ladispoli su
passati atti deliberativi di ristrut-
turazione urbanistica e quelle
legate a nuove previsioni che a
nostro avviso risentono anche di
un certo arretramento culturale
degli investitori rispetto alle pes-
sime condizioni di mercato. Il
crollo di questo settore ha prodot-
to una ulteriore crisi nell’occupa-
zione locale che inevitabilmente
ha fatto arretrare bruscamente
tutto l’indotto, dal commercio alle
attività legate al terziario avanza-
to correlato. Comparti di attività
lavorative e di saperi oramai irri-
mediabilmente perduti e che

assolutamente non sono state
riassorbite con lungimiranza poli-
tica, come vedremo nel proseguo,
dalle grandi potenzialità econo-
miche che in altri settori potrebbe
offrire il territorio. La stessa agri-
coltura non ha vissuto in questi
anni uno sviluppo organico e
qualitativo tale da far emergere le
produzioni locali in termini signi-
ficativi. Al contrario, sta vivendo
un forte arretramento produttivo:
ampie zone del patrimonio agri-
colo hanno perduto la loro pro-
duttività tradizionalmente legata
alla coltivazione a vite e ad alberi
da frutto (primizie); la produzio-
ne ortofrutticola intensiva, un
tempo fiorente (si pensi ad esem-
pio al carciofo), in gran parte ora
viene soppiantata se non dall’in-
colto, dalla coltivazione estensiva
di frumenti o peggio da colture a
rotazione destinate al foraggio e
al bio-carburante (colza, girasole,
mais, fieno, ecc). 
Il settore del turismo, pur tenen-
do quello estivo della costa e regi-
strando il fiorire disseminato sul
territorio, specialmente in zona
agricola, di una rete assai disomo-
genea di agriturismi e B&B, spes-
so frutto di trasformazioni urba-
nistiche assai dubbie, non si è svi-
luppato intercettando le poten-
zialità offerte dall’ambito cultura-
le e ambientale. Tutto ciò nono-
stante la rilevanza dei beni natu-
rali, archeologici e monumentali
presenti sul territorio ai quali,
seppure in lieve miglioramento
infrastrutturale, non è stata data
l’importanza che meritano, stante
anche la vicinanza con il termina-
le nautico croceristico di
Civitavecchia e l’aeroporto inter-
nazionale di Fiumicino. Le attivi-
tà ricettive di pernottamento e
quelle di accoglienza culturale
risentono di una certa approssi-
mazione legata essenzialmente
alla mancanza di una seria pro-
grammazione politica e di una
rete connettiva integrata. Gli
eventi spettacolari, anche di cara-
tura regionale e nazionale, vengo-
no ancora organizzati con lo spiri-
to proprio delle “Sagre di paese”.
Non esiste una connettività con-
creta con operatori turistici che
propongano pacchetti che com-
prendono le località nostrane,

stante la concorrenza a nord del-
l’asse Tarquinia – Tuscania –
Viterbo “Città dei Papi” e a sud
delle poderose offerte determina-
te dalla metropoli romana e nean-
che si è dato seguito a quella valo-
rizzazione e tutela dell’ambiente
e delle zone naturalistiche presen-
ti nel territorio. Le visite alla
necropoli della Banditaccia e alle
aree archeologiche in generale,
sono legate essenzialmente alla
pratica della gita fuori porta, a
quelle di carattere scolastico,
oppure sporadicamente a gruppi
organizzati di carattere più scien-
tifico e di alta conoscenza, ma
nessuno di loro entra in contatto
autentico con il territorio perché
privo di un’attrattiva e importan-
te sede museale. Quella attuale,
seppure arricchita nel recente dal-
l’acquisizione stabile d’importan-
tissimi reperti come lo sono il
Cratere e la Kylix di Eufronio,
non è adeguata a sopportare la
concorrente presenza in distanza
relativa delle attrattive offerte
dalla Capitale. Il commercio e la
ristorazione nel tempo si erano
sviluppati in una rete di tanti pic-
coli negozi e locali che avevano
dato vita nelle vie centrali dei due
capoluoghi a dei “Centri
Commerciali Naturali”. A
Cerveteri tale concentrazione è
praticamente sparita e a Ladispoli
si riesce a malapena a sopravvive-
re massimamente in forma di
franchising e outlets. Le uniche
strutture commerciali che aumen-
tano progressivamente sono
quelle di carattere etnico che però
non si sommano, ma soppiantano
le originarie attività legate al terri-
torio e la concorrenza e lo svilup-
po dell’E-commerce non incorag-
gia certo la riapertura di attività
commerciali locali. La presenza di
più moderne strutture commer-
ciali che in passato avevano reso
fruibile ai cittadini, spesso legati
al pendolarismo, un commercio
locale di qualità e a prezzi calmie-
rati, è minacciata dalla sregolata
pressante richiesta proveniente
dalla proprietà fondiaria di tra-
sformare ampie aree territoriali in
improbabili centri commerciali
artificiali, accompagnati da lottiz-
zazioni private a scopo abitativo
che per la loro importanza ana-

cronistica destano dubbi in città
circa l’effettiva provenienza lecita
degli investimenti necessari alla
loro costruzione e gestione. In
tutto questo scenario le attività
artigianali a Cerveteri, mancando
un polo urbanistico dedicato,
restano disseminate sul territorio,
spesso in modo anche poco rego-
lare, mentre a Ladispoli, dove
invece esiste una zona artigianale
strutturata, stante il crollo sostan-
ziale del settore edilizio, non si è
prodotto nessun incremento in
termini di investimenti e occupa-
zione. Il settore del terziario avan-
zato è completamente egemoniz-
zato esclusivamente dai CAF e da
una massiccia presenza di agen-
zie immobiliari in franchising che
su un patrimonio edilizio oramai
assai svalutato, “lucrano” sulle
commissioni, specie quelle legate
ai piccoli appartamenti e sul lavo-
ro precario dei giovani. Precaria e
assolutamente da ristrutturare è
l’offerta turistica balneare com-
plessiva. Soprattutto a Cerveteri
le indefinite progettualità del
lungo mare che si prospettano da
anni, l’erosione delle spiagge e la
mancanza di un collegamento
anche ciclistico con il Comune di
Ladispoli, non consentono la frui-
zione completa di una risorsa
naturale (si pensi a nord di
Marina di Cerveteri, all’estensio-
ne oltre il fosso Zambra verso la
località di Montetosto a Mare)
spesso abbandonata dal pubblico
in favore dell’iniziativa privata
che è assolutamente inadeguata
sul piano dei servizi ai cittadini e
inopportuna circa la presenza di
strutture assolutamente inaccetta-
bili sul piano edificatorio.
Le nostre proposte
Che cosa sarebbe indispensabile
fare per rivitalizzare l’economia e
la vita sociale del nostro territo-
rio?  Di sicuro la fusione di
Ladispoli e Cerveteri produrreb-
be una serie di vantaggi economi-
ci e normativi rispetto ai contribu-
ti straordinari ed ordinari dello
stato e ad una maggiore accessibi-
lità ai Fondi europei. Vantaggi
normativi in termini di ristruttu-
razione e ampliamento degli
organici e delle funzioni del
nuovo comune che prevederebbe
anche dei Municipi a tutela delle

specificità dei vari territori, molto
più di come avviene oggi e non
solo dei centri di Cerveteri e
Ladispoli ma anche delle frazio-
ni/aree più grandi. Un maggior
peso politico in ambito regionale
e di città metropolitana. Migliori
servizi e a un minor costo per
quanto riguarda trasporti, rifiuti,
sanità, manutenzione strade,
acqua, gas, luce ecc.. Tutto ciò è
sintetizzabile in nuova occupa-
zione, migliori servizi e un’ammi-
nistrazione più efficiente.
L’utilizzo di questi maggiori
introiti, insieme alla grande rifor-
ma politica ed amministrativa del
territorio derivante dalla fusione
dei due comuni, deve però essere
inserita in un progetto più gene-
rale che preveda la partecipazio-
ne e il coinvolgimento diretto
della popolazione e compensare
così la riduzione di reddito e di
occupazione che si è registrata in
questi anni e il cui trend non sem-
bra fermarsi.  Noi pensiamo quin-
di ad una valorizzazione armoni-
ca, programmata ed ecosostenibi-
le di tutte le attività produttive
locali che possa creare occupazio-
ne e reddito per giovani e meno
giovani. L’agricoltura e al tempo
stesso l’accoglienza, la ristorazio-
ne ed il turismo, possono essere
rivitalizzati anche attraverso un
intervento pubblico e privato che
valorizzi le produzioni tipiche
locali e sostenga il consumo di
prodotti agricoli di eccellenza a
Km 0. Il turismo costiero dovreb-
be integrarsi con quello culturale
e naturalistico, creando un’offerta
complessiva che andrebbe soste-
nuta soprattutto a livello pubblico
con la cura massima dell’ambien-
te da una parte e la creazione di
un vero polo museale che riporti
a “casa” reperti sparsi in tantissi-
mi altri luoghi e attragga visitato-
ri da tutto il mondo. Attrazione
da incentivare anche attraverso la
sollecitazione di interessi relativi
agli aspetti scientifico-congres-
suali legati all’istituzione, rimasta
bloccata in embrione, di un vero e
proprio “Parco Archeologico
Caerite e dei Monti della Tolfa” e
di un “Festival Internazionale
dell’Etruscologia” (o similare).
All’edilizia può essere dato slan-
cio non per la costruzione di

nuove abitazioni residenziali che
ormai hanno saturato il territorio,
ma nella ristrutturazione di edifi-
ci pubblici e privati e nel riuso di
quelli abbandonati, viste anche le
leggi attuali che favoriscono le
ristrutturazioni, gli interventi di
riduzione delle emissioni, lo svi-
luppo dell’energia alternativa e il
rifacimento delle facciate delle
abitazioni. Inoltre si dovrebbe
pensare ad un piano, anche se
molto limitato, di edilizia popola-
re per andare incontro a chi la
casa non può comprarla ma ha
bisogno di un appartamento in
affitto ed un tetto sulla testa. Sui
servizi la fusione dei due comuni
già per se stessa produce minori
costi e maggiore qualità. Per
migliorare ancora sarebbe neces-
sario che alcuni servizi, a comin-
ciare da quelli dei rifiuti, della
depurazione e dell’acqua, fossero
ripresi e gestiti direttamente dal
comune. L’offerta sanitaria
potrebbe vedere la progettazione
di un ospedale nell’ambito della
programmazione regionale del
settore e ciò produrrebbe maggio-
re occupazione e un servizio sani-
tario e di emergenza molto
migliore ai cittadini. La possibilità
di ideare un polo universitario
rispetto a determinati corsi (ad
esempio legati all’agricoltura,
all’archeologia, al turismo, all’in-
formatica, ecc), in collaborazione
con altre università di Roma e
non solo, avrebbe un vantaggio
triplo: maggiore occupazione,
miglioramento di vita per chi è
oggi costretto a spostarsi a Roma
per studiare, minore congestione
nel traffico automobilistico e nel
trasporto pubblico e ferroviario
da/per Roma. Infine, sarebbe
utile iniziare a pensare di predi-
sporre un progetto di analisi e
sviluppo integrato tra le principa-
li attività economiche, sociali ed
amministrative del territorio che
possa dare slancio ad ipotesi di
iniziativa pubblica e privata lega-
ta alla digitalizzazione e allo svi-
luppo di attività informatiche
applicate alle varie attività pro-
duttive e dei servizi. Tutto questo
si doveva studiare e predisporre
in questi anni. Al contrario si è
fatto poco o nulla in termini di
programmazione e di realizzazio-
ne, si è continuato a pensare che
le cose sarebbero migliorate da
sole e così non è stato, si è pensa-
to esclusivamente al consenso e
non ad un progetto complessivo
per il territorio. L’economia locale
è in crisi nera e il reddito di chi
lavora fuori, a Roma, a Fiumicino
ed in provincia, si è ridotto di
molto, producendo effetti a cate-
na di una negatività estrema.
Ridisegnare le priorità del sogget-
to pubblico, elaborare un proget-
to complessivo della vita sociale
ed economica, valorizzare le
eccellenze del territorio e l’am-
biente, realizzare una complessi-
va e radicale riforma della vita e
delle politiche del territorio,
anche attraverso la fusione dei
due comuni e soprattutto con la
partecipazione attiva dei cittadini
e delle cittadine delle attuali
Cerveteri e Ladispoli: questa è
l’ipotesi di lavoro e la proposta a
cui sta lavorando Potere al
Popolo”.

Potere al Popolo 
Cerveteri-Ladispoli

Spazio al movimento che ha dato gambe all’iniziativa di fusione dei due comuni 
Potere al Popolo Cerveteri-Ladispoli: 
“Ciò che vogliamo fare a livello locale” 
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I dieci milioni di euro destinati
oggi dalla Regione Lazio ai
Comuni del litorale laziale e al
X Municipio di Roma sono la
testimonianza tangibile che
puntare su un turismo sosteni-
bile e di qualità si può. Da
tempo, pur con tutte le difficol-
tà che si possono incontrare,
stiamo lavorando sodo per

valorizzare il nostro territorio e
le sue ricchezza. Grazie a questi
fondi i Comuni potranno avvia-
re interventi per l’abbellimento
dei lungomare, per il migliora-
mento dell’accessibilità degli
arenili, soprattutto alle persone
con disabilità, la riqualificazio-
ne degli arredi urbani con
materiali ecocompatibili e delle

aree verdi pubbliche, per la
valorizzazione degli spazi col-
lettivi, l’accessibilità e fruibilità
dei luoghi e dell’attrattività
turistiche o per realizzare par-
cheggi di scambio. Ma anche
per azioni finalizzate all’innal-
zamento del livello qualitativo
del sistema degli arenili e per la
riduzione dell’inquinamento

da plastica. Segnali importanti
che confermano come il nostro
obiettivo primario sia valoriz-
zare i nostri splendidi territori
e dare loro strumenti importan-
ti per inserirsi sempre di più in
un percorso turistico di qualità.
Lo dichiara il consigliere regio-
nale del Pd Lazio, Michela
Califano (nella foto).

Incidente a Valcanneto,
coinvolta una bambina:
portata al Bambin Gesù

Da L’Aquila a Cerveteri
per acquistare la droga
Carabinieri arrestano fornitore all’ingrosso e 2 acquirenti

I Carabinieri della
Compagnia di
Civitavecchia, nella serata
di ieri, hanno arrestato tre
giovani per il reato di spac-
cio e detenzione di sostanze
stupefacenti. Notata l’inso-
lita presenza dei tre giovani
lungo la strada che porta a
Cerveteri, i Carabinieri
della Stazione di Ladispoli e
quelli della Sezione
Operativa del Nucleo

Operativo e Radiomobile
della Compagnia di
Civitavecchia li hanno tenu-
ti sotto controllo, sorpren-
dendoli proprio nel
momento in cui si scambia-
vano 500 g di marijuana
dietro il corrispettivo della
somma contante di 3000. I
due acquirenti, di 26 e 24
anni senza precedenti, tro-
vati con in mano la marijua-
na, erano addirittura arriva-

ti da L’Aquila per effettuare
l’acquisto dal 32enne, già
con precedenti, di
Cerveteri.  Presso la sua abi-
tazione, infatti, il pusher
aveva un vero e proprio
“ingrosso” di stupefacenti:
al termine della perquisizio-
ne, i Carabinieri hanno rin-
venuto e sequestrato 3,3 kg
di cocaina, 2,7 kg di hashish
e 1,450 kg di marijuana e la
somma contante di 14.750

euro, ritenuta provento del-
l’illecita attività di spaccio.
Terminati gli accertamenti, i
tre fermati sono stati dichia-
rati in arresto e accompa-
gnati presso la Casa
Circondariale di
Civitavecchia a disposizio-
ne della competente
Autorità Giudiziaria per
rispondere del reato di
spaccio e di detenzione di
sostanze stupefacenti.

Si è consumato ieri mattina un incidente frontale su Via
Doganale all’altezza del terzo ingresso per Valcanneto. Le auto
coinvolte una Fiat seicento e una Bmax Ford. Diverse le persone
ferite che viaggiavano sulle due vetture. Una bambina in parti-
colare soccorsa immediatamente e’ stata trasportata all’ospeda-
le Bambino Gesu’ per gli accertamenti del caso. Sul posto oltre
alle autoambulanze sono intervenuti i Vigili del fuoco e la
Polizia Locale. Il tratto di Via Doganale interessato e’ attualmen-
te chiuso al traffico. Il percorso per le auto dirette sulla Via
Aurelia o Direzione Bracciano e’ deviato all’interno della frazio-
ne di Valcanneto . Notevoli i disagi che si stanno registrando per
gli automobilisti gua’ costretti a percorsi alternativi a causa del-
l’interruzione della Via Settevene palo.

Turismo di qualità e sostenibile: dalla Regione 
dieci milioni di euro per i comuni del litorale
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Una bella notizia nella storia di
Marco e Francesco Camerini: final-
mente nasce la Onlus che porta il
loro nome. Fondata da Antonella
Martinangeli, Alessandro Grando,
Caterina De Caro e Alessandro Ferri,
ovviamente con l’autorizzazione di
Emiliano e Silvia, i genitori di Marco
e Francesco opereremo per sensibi-
lizzare quante più persone sulla
Malattia di Batten e per continuare
nella raccolta fondi per i due fratelli-
ni.  Grazie a chi ci ha sostenuto da
sempre e a chi ci ha aiutato sia a
livello tecnico che economico: tra
questi il primo ringraziamento va a
Claudio Aronica, che ha curato tutta
la fase di creazione della Onlus
accollandosi le spese vive per la regi-
strazione.  il suo esempio è solo uno

dei tanti che raccontano di quanto le
persone abbiano a cuore la storia di
Marco e Francesco: questo ci rende
orgogliosi e ci motiva ancora di più
nella nostra opera.  Ringraziamo
anche tutti i media che hanno deciso,
con forza crescente, di ospitare la
storia di Marco e Francesco, contri-
buendo a diffondere le notizie

riguardanti le tante iniziative che
cercavamo prima e cercheremo ora
con ancora più forza di coordinare al
fine di raccogliere fondi per le tera-
pie sperimentali contro questa terri-
bile malattia. “Siamo entusiasti!
Questo è il primo passo che ci porte-
rà a far curare Marco e Francesco.
Speriamo che questa iniziativa possa
aiutare anche tanti altri bambini
affetti da questa patologia” hanno
dichiarato Silvia ed Emiliano, a testi-
monianza di quanto la sinergia tra la
Onlus e la famiglia Camerini sia con-
tinua e fondamentale per la vita
della Onlus stessa. 
Per quanto riguarda le donazioni, si
potrà procedere effettuando un
bonifico al codice IBAN
IT26T0832739030000000010961

Così sarà più facile aiutare i due fratellini affetti dalla malattia di Batten

Nasce la Onlus “Marco e Francesco Camerini”

È iniziato il censimento delle utenze idriche a Campo di
mare. Bisognerà fornire una foto del contatore d’acqua
per contare le utenze nella zona, utenze che passeranno
da Ostilia ad Acea Ato 2. Sul sito del comune di Cerveteri
sarà possibile scaricare il modulo da compilare per essere
censiti.

Campo di Mare, censimento 
per passaggio ad Acea Ato2



Ci sono angoli del mondo dove solo la fede e
la musica possono arrivare. Anche per que-
sto la Moonlight Big Band, la big band swing
e jazz diretta dal M° Augusto Travagliati,
fresca dei festeggiamenti per il 25esimo
Anniversario di attività, ha deciso di sposare
l’iniziativa di Operazione Lieta, associazione
ONLUS nata nel 1983 per sostenere le inizia-
tive messe in atto nel nord-est del Brasile, a
Fortaleza e alla periferia della città, per i
bambini più poveri. Domenica 19 gennaio
alle ore 17:00 i musicisti della Big Band

saranno infatti impegnati in un concerto di
raccolta fondi a Roma, presso il Teatro
Parrocchia Santa Chiara in Piazza dei
Giuochi Delfici, in un pomeriggio che unirà il
grande spettacolo, il grande jazz, le musiche
più belle e celebri della Disney, alla solidarie-
tà. “È per noi motivo d’orgoglio partecipare
a questa iniziativa - ha dichiarato il M°
Augusto Travagliati - la Moonlight Big Band
non è solamente un gruppo di musicisti, ma
una vera e propria famiglia, unita dalla pas-
sione per la musica e dalla voglia di fare

spettacolo, ma anche dal desiderio di metter-
si a disposizione per iniziative lodevoli come
quella della ONLUS Operazione Lieta. Sarà
una grande serata, dove oltre a divertirci
avremo occasione di offrire un piccolo ma
importante aiuto a chi è meno fortunato di
noi, a chi vive in una situazione lontana dalle
nostre realtà così moderne e tecnologiche ma
che ha davvero un gran bisogno di aiuto e
vicinanza”. Cuore di questa iniziativa è Lieta
Valotti, una giovane bresciana che ha raccol-
to l'invito ad impegnarsi per quei bambini

rivoltole nel 1979 da Padre Luigi Rebuffini,
padre missionario piamartino in Brasile dal
1957. Lieta assieme ad altri volontari  assicu-
ra a centinaia di bambini e bambine, una
casa, il cibo, l'affetto di una famiglia, l'educa-
zione scolastica indispensabile a dare loro un
futuro, a farne il futuro del loro Paese.
L’ingresso alla serata prevede un biglietto
d’ingresso di Euro 25,00. Per ogni informa-
zione o approfondimento è possibile telefo-
nare direttamente all’Associazione Lieta al
numero 0302306463

Musica e solidarietà: la Moonlight Big Band di Cerveteri
in concerto a Roma a sostegno dei bambini poveri del Brasile

Maria Luisa Ceciarelli all'anagra-
fe, nata il 3 novembre 1933, per
tutti Monica Vitti. Prese il cogno-
me della madre e lo ridusse, lo
aggiustò da Vittiglia a Vitti in
omaggio alla madre che amava
tantissimo  (lo racconta nella sua
autobiografia involontaria:
“Sette Sottane”) dove- tra le tante
cose- dice pure ... che la madre
odorava di cannella soprattutto
quando girava per casa cantando
arie d'opera, si muoveva e inva-
deva tutte le stanze con questo
profumo). Monica Vitti, grande
attrice è l’ “unica "mattatrice"
della commedia all'italiana,
capace di "tenere testa" ai colle-
ghi come Alberto Sordi, Ugo
Tognazzi, Vittoria Gassman e
Nino Manfredi. Si apre sabato 11
gennaio alle ore 16:30 nei locali di
Sala Ruspoli con la proiezione di
"Polvere di stelle" la rassegna a
lei dedicata curata dal Prof.
Michele Castiello, Docente di
Storia del Cinema di UPTER -
Roma. Ieri, sempre in Sala
Ruspoli, si è svolta la conferenza
stampa di presentazione, mode-
rata dal Direttore del Quotidiano
Online L’Ortica Social, il
Giornalista Gianni Palmieri, e
alla quale ha preso parte la
Dott.ssa Cristina Borsatti, docen-

te presso l’Accademia Griffith di
Roma, sceneggiatrice, story edi-
tor e scrittrice, autrice di un volu-
me su Monica Vitti. "Polvere di
stelle" è senza dubbio uno dei
film più celebri di Monica Vitti
conosciuti dal grande pubblico,
impegnata al fianco di uno stra-
ordinario Alberto Sordi. Un film
che le è valso il David di
Donatello come Miglior Attrice
Protagonista e che è entrato di
diritto nel gotha della cinemato-
grafia italiana e soprattutto nel-
l'immaginario collettivo degli
italiani che hanno vissuto la tra-
gedia del Secondo conflitto mon-
diale. La proiezione, come di

consueto, sarà preceduta da
un’ampia introduzione curata
dal Prof. Castiello, che con
sapienza, profonda conoscenza e
preparazione, ci condurrà....den-
tro la visione film dopo averne
analizzato ogni singolo aspetto:
dallo Specifico filmico all’
approccio estetico, dagli aspetti
scenografici, al montaggio.
All'opera in esame verrà applica-
to il metodo interdisciplinare
finalizzato ad evidenziare la
struttura del linguaggio, (sceneg-
giatura, recitazione degli attori,
aspetti musicali e pittorici del
film) con riferimento anche ai
personaggi che han fatto grande

il cinema italiano dell'epoca
dando un notevole contributo
alla Settima arte. “Apriamo que-
sta rassegna, magistralmente
curata dal Prof. Michele
Castiello, con un film che in un
certo senso rappresenta un dop-
pio omaggio - ha detto Federica
Battafarano, Assessora alle
Politiche Culturali del Comune
di Cerveteri; e a cui si unisce
anche il plauso del Sindaco
Alessio Pascucci che parteciperà
domani pomeriggio all'apertura
della rassegna - è un film che
vede insieme, Monica Vitti, pro-
tagonista della rassegna, e
Alberto Sordi, di cui proprio
quest’anno ricorre il centenario
dalla nascita. Così come lo scorso
anno, con la Rassegna dedicata a
Pier Paolo Pasolini, che fu per
altro un successo, l’iniziativa
curata da Michele Castiello è un
momento di cultura importante
per la nostra città, che spero
possa suscitare l’interesse e la
partecipazione di un pubblico
sempre più numeroso”.
L’ingresso a tutti gli appunta-
menti della rassegna è gratuito.
Vi aspettiamo numerosi ad assi-
stere ad una rassegna corposa e
intrigante composta da ben nove
titoli: il meglio di Monica Vitti,

dove è presente un pezzo impor-
tantissimo del cinema italiano.
Da Antonioni a Monicelli da
Carlo di Palma a Magni. Film che

hanno fatto sognare noi italiani
Ancor oggi ricordiamo gli anni
’60 e ’70: grandezza! ed impor-
tanza di un’epoca.

Sabato a sala Ruspoli in piazza Santa Maria la proiezione del film “Polvere di Stelle”

Cerveteri omaggia la grande Monica Vitti
E’ il primo appuntamento della rassegna cinematografica curata dal Prof. Michele Castiello

Una delegazione del Partito Radicale si è recata ieri mattina
alla Corte di Cassazione in Piazza Cavour, a Roma, per pre-
sentare le firme relative al referendum sul taglio dei parlamenta-
ri. Presente all’interno della delegazione, come raccontano le
immagini del Corriere della Sera, anche il sindaco di
Cerveteri, Alessio Pascucci.

Referendum su taglio 
parlamentari, esibite le firme:
presente il sindaco Pascucci 
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“Come già annunciato in
questi giorni ribadiamo che
l’Amministrazione comunale
non intende accettare passi-
vamente la decisione sciagu-
rata della Regione Lazio, che
ha deciso di esercitare i pote-
ri sostitutivi nei confronti del
Comune di Ladispoli per
permettere il passaggio del
servizio idrico ad Acea”. A
parlare è il Sindaco
Alessandro Grando che ha
annunciato due importanti
novità dopo la notizia del-
l'avvio delle procedure per la
nomina di un commissario
ad acta che dovrà gestire il
passaggio ad Acea del servi-
zio idrico di Ladispoli. “La
conferenza dei capigruppo
all’unanimità - prosegue
Grando - ha deciso di convo-
care per martedì 28 gennaio
un Consiglio comunale aper-
to per affrontare la questione
e per discutere le strategie da
adottare per difendere in
ogni modo l’acqua pubblica
della nostra città. Sono invi-
tati a partecipare alla seduta
per portare il proprio contri-

buto associazioni, comitati,
partiti politici non presenti in
Consiglio comunale, cittadi-
ni e mass media. In quella
occasione l’Amministrazione
illustrerà le azioni messe in
atto per scongiurare il com-
missariamento, un atto
immotivato visto che il
Comune di Ladispoli aveva
già avviato le procedure con
Acea e con la Segreteria
Tecnico Operativa ATO 2,
proprio per evitare l’eserci-
zio sostitutivo da parte della
Regione Lazio. Appena

appresa la notizia del com-
missariamento - prosegue il
Sindaco - ho scritto una lette-
ra indirizzata al Presidente
Zingaretti per segnalare
come il provvedimento ema-
nato dalla Giunta Regionale
fosse letteralmente inspiega-
bile e senza senso. 
Nel corso del Consiglio
comunale aperto decideremo
la data della grande manife-
stazione popolare in cui invi-
teremo i cittadini a scendere
in piazza per manifestare
contro quella che riteniamo

essere una grande ingiusti-
zia, visto che saremo destina-
ti ad un netto peggioramento
del servizio idrico e ad un
aumento delle tariffe di circa
il 40%. Colgo inoltre l’occa-
sione per rispondere agli
esponenti del Partito
Democratico di Ladispoli,
che hanno invitato
l’Amministrazione ad oppor-
si con tutti i mezzi al com-
missariamento, invitandoli a
stare sereni e collaborare con
noi. Non appena ci verranno
formalmente richieste invie-

remo le nostre controdedu-
zioni al Consiglio delle
Autonomie Locali, e qualora
ciò non bastasse siamo anche
pronti anche ad adire le vie
legali per difendere la nostra
posizione. Siamo certi che il
Partito Democratico scende-
rà in piazza al fianco dell’am-
ministrazione comunale e
dei cittadini per ribadire alla
Regione Lazio del Presidente
Zingaretti che Ladispoli  non
è disposta a subire passiva-
mente questo abuso di pote-
re. Peraltro,  sia il
Governatore Zingaretti che
l’Assessore regionale Mauro
Alessandri, che è stato il pro-
motore del commissariamen-
to, sono esponenti di spicco
del Partito Democratico,
dunque comprendiamo le
difficoltà del Pd ladispolano
nell’affrontare questa proble-
matica. Aspettiamo tutte le
forze politiche in piazza
insieme all’amministrazione
comunale, perché il servizio
idrico non ha colore politico
e rappresenta un bene per
l'intera collettività”.

A seguire una grande manifestazione di protesta nella centrale piazza Rossellini
Il 28 gennaio un Consiglio comunale aperto
per difendere in ogni modo l’acqua pubblica

Riceviamo e pubblichiamo - La
mancanza negli ultimi 15 anni di
una modifica della legge nazio-
nale che regola la gestione del
Servizio Idrico e le conseguenti
sentenze della Cassazione a sfa-
vore del nostro Comune, stanno
rendendo vicino il passaggio
della rete idrica di Ladispoli alla
Acea - Ato2. La nomina di un
Commissario, che toglie al
Comune ogni potere di contratta-
zione, deve essere scongiurata e
dovrà essere il Consiglio
Comunale ad ottenere le massi-

me garanzie per la tutela dei cit-
tadini.  La nomina del
Commissario deve essere evitata
con atti tangibili da parte dei 5
Comuni rimasti fuori dall'Acea!  
D’altro canto, sono stati già svol-
ti i primi passaggi, grazie alla col-
laborazione di tutte le forze poli-
tiche presenti in Consiglio al fine
di evitare l’ipotesi commissaria-
mento. Il PD propone, quindi,
che il Comune si opponga con
tutti i mezzi possibili alla esecuti-
vità della nomina del
Commissario ed operi per ottene-

re le migliori condizioni nell’inte-
resse della collettività. Più preci-
samente il PD di Ladispoli indica
i seguenti punti come prioritari:
1) blocco delle tariffe idriche su
tutto il territorio per 5 anni, così
come e' riuscita a fare la Flavia
Acque negli ultimi otto anni; 2)
permanenza a Ladispoli della
squadra operativa di intervento e
manutenzione e degli Uffici aper-
ti al pubblico oltre al manteni-
mento (così come prevede la
legge) di tutti i posti di lavoro
collegati alla stessa Flavia

Servizi; 3) garanzia dalla Acea
(come Ente gestore competente)
dell’entrata in funzione dei depu-
ratori necessari per evitare l'in-
quinamento provocato a monte
dei corsi d'acqua che attraversa-
no Ladispoli; 4) tutela e ricerca
delle migliori condizioni possibi-
li per l’acquedotto attualmente
gestito dal Consorzio Marina di
San Nicola; 5) ulteriori proposte
che verranno presentate in sede
di Consiglio o in un secondo
momento.

Circolo PD Ladispoli

PD: “Il sindaco Grando operi per ottenere le migliori condizioni nell’interesse di tutti”

“Acqua privata, il Comune si opponga con ogni mezzo a disposizione”
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Nel 2020 la situazione
economico-patrimoniale
della Città metropolita-
na di Roma peggiorerà
drasticamente. La rifor-
ma Delrio e i tagli linea-
ri hanno prodotto una
progressiva riduzione
di risorse, indebolendo
la capacità finanziaria
dell’Ente. 
“Quest’anno è previsto
un deficit fino a 30
milioni di euro, che fini-
rà per ripercuotersi ine-
vitabilmente sull’equili-
brio di bilancio e su ser-
vizi fondamentali come
la manutenzione degli
oltre 2000 km di strade e
dei circa 300 istituti sco-
lastici superiori di com-
petenza”, dichiara la
sindaca della Città
metropolitana di Roma
Virginia Raggi. “Per
questo mi sto attivando
personalmente con
l’Anci e i sindaci delle
altre Città metropolita-
ne, gravate dallo stesso
problema, affinché si
trovino adeguate solu-
zioni per garantire le
funzioni fondamentali
come viabilità, edilizia
scolastica, ambiente.
Siamo riusciti in questi
anni a mantenere l’equi-
librio di bilancio, con la
riduzione della spesa e
con l’utilizzo delle
misure straordinarie
inserite nelle passate
manovre finanziarie.
Ma ora è urgente inter-
venire”, conclude
Raggi.

Città Metropolitana: 
“Per i tagli nel 2020 
drastico peggioramento”



Per il gruppo consiliare di
Fratelli d’Italia è importante
farsi portavoce delle istanze
della gente e in particolare
quando si tratta della tutela
della salute e della vita l’impe-
gno politico diventa un obbli-
go  inevitabile. L’esplosione
demografica del nostro territo-
rio rende sempre più impel-
lente la realizzazione di un
ospedale a Ladispoli. Il
Distretto 2, Ladispoli
Cerveteri, della ASL RM/4
ormai conta più di ottantamila
residenti fissi,  che d’estate
raddoppia il numero di perso-
ne presenti nella nostra zona.
Di recente lo scrivente ha
inviato alla direzione dell’ASL
RMF una Pec per venire a
conoscenza di alcuni dati utili
per poter formulare meglio
una richiesta di realizzazione
di un ospedale a Ladispoli,
ecco la parte del testo che
riguarda la questione in
discussione: “…A tal fine chie-
de di trasmettermi i dati, sem-
pre nell'ambito della legge

sugli accessi agli atti,:
1) affluenza dei pazienti alla
casa della salute di Ladispoli;
2) i pazienti del ns distretto 2

della ASL RM4, che vengono
ricoverati a Bracciano,
Civitavecchia e Roma. Ed altri
dati utili per documentare

adeguatamente la ns mozio-
ne.” Purtroppo, la mozione: “
Richiesta di inserimento nel
piano sanitario regionale del

Lazio per ottenere la possibili-
tà di costruire un ospedale nel
territorio di Ladispoli”, è stata
protocollata al Comune di
Ladispoli in data 8.1.20 con
prot. nr. 835 senza i dati  dalla
ASL. La mozione è stata  fir-
mata dai Consiglieri
Comunali di FdI: D.
Marongiu, G. Ardita e R.
Cavaliere. La questione di
costruire un ospedale a
Ladispoli è molto antica, già
negli anni ’90 alcuni politici
formulavano questa ipotesi
con una popolazione che era
un quarto di quella attuale; nel
2003 l’Associazione Donna,
raccolse 5386 firme inviate ai
comuni di Ladispoli e
Cerveteri nonché alla Regione
Lazio. Nel 2008 il CODA-
CONS di Ladispoli raccolse
8.000 firme;  ma anche in que-
sta occasione non vi è stata
nessuna risposta alla richiesta
di realizzazione di un ospeda-
le a Ladispoli. Pur consapevo-
li, che il Presidente della
Regione Lazio On. Zingaretti,

ha chiuso diversi ospedali a
Roma, la situazione del nostro
territorio reclama un migliore
servizio sanitario che possa
rispondere più adeguatamen-
te alle emergenze. Il Pronto
Intervento e la Casa della
Salute di Ladispoli fanno un
ottimo lavoro, ma non avendo
un Pronto Soccorso e qualche
altra struttura, p.es. un reparto
cardiologico per le emergenze,
un’equipe per bloccare gli
effetti delle ischemie celebrali
ed ictus, la possibilità di inse-
rire nel piano regionale sanita-
rio regionale la realizzazione
di un ospedale potrebbe veni-
re incontro alle esigenze di un
territorio che negli ultimi tren-
ta anni ha notevolmente muta-
to il volto. Una volta approva-
ta la suddette mozione in
Consiglio Comunale il
Sindaco Alessandro Grande
potrà avviare l’iter burocratico
finalizzato a creare i presup-
posti per la costruzione di un
ospedale a Ladispoli.

Raffaele Cavaliere

La Biblioteca Comunale di
Ladispoli Peppino Impastato, invi-
ta la cittadinanza a partecipare
alCorso di Introduzione al coa-
ching. Il coraggio di cambiare, a
cura di Alessandro Solustri, esperto
della materia, Life & Business
Coach. Il coaching è un processo di
apprendimento che aiuta le persone
a vedere le cose da un diverso
punto di vista, spingendo l’indivi-
duo a focalizzarsi su nuove possibi-
li alternative di azione. Attraverso i

due incontri conoscerete gli ele-
menti introduttivi della materia e
l’utilità dell’applicazione delle sue
tecniche nella vita di tutti i giorni:
come migliorare la performance
professionale, riprogettare un per-
corso lavorativo, superare un pro-
blema attinente la crescita indivi-
duale. Gli incontri sono gratuiti,
aperti a tutti e particolarmente utili
per docenti, studenti, professioni-
sti, imprenditori. Si svolgeranno
nella Sala Conferenze della

Biblioteca, dalle ore 15:30 alle ore
17:30, nelle giornate di  Venerdì 17
e 31 gennaio. L’ingresso è libero, è
gradita la prenotazione.
Venerdì 17 Gennaio: - cos’è il coa-
ching; - risultati e benefici; - diffe-
renza tra coaching, terapia, consu-
lenza; - ruolo del coach; - modello
dell’osservatore; - il linguaggio; - il
feedback.
Venerdì 31 Gennaio: - situazione
attuale; - situazione ideale; - piano
d’azione; - strumenti.

Alla Biblioteca Comunale Peppino Impastato il “Corso di Introduzione 
al coaching. Il coraggio di cambiare”, venerdì 17 e venerdì 31 gennaio

Introduzione al Coaching
In tanti, giovedì pomeriggio, hanno partecipato alle
esequie di Donatella Augello, la giovane ragazza di
Ladispoli, sorella del delegato Carmelo, scomparsa
prematuramente a causa di un brutto male. Proprio il
fratello Carmelo ha voluto ringraziare attraverso un
post social i tanti che hanno fatto sentire la forte vici-
nanza alla famiglia. 
“Ringrazio tutti coloro - scrive - che hanno partecipato
all’ultimo saluto di mia sorella, ringrazio anche chi
fisicamente non è potuto esserci ma in qualche modo ci
è stato vicino ugualmente. Ora Donatella, puoi final-
mente riposare in pace per sempre, tra le braccia di
papà”.

Ladispoli ha salutato 
commossa la giovane 
e bella Donatella Augello

laVocesabato 11 gennaio 20206 • Ladispoli

Per il gruppo consiliare di Fratelli d’Italia è importante farsi portavoce delle istanze della gente

La necessità di un ospedale a Ladispoli
“Il Distretto 2, Ladispoli Cerveteri, della ASL RM/4 ormai conta più di ottantamila 
residenti fissi,  che d’estate raddoppia il numero di persone presenti nella nostra zona”



CERVETERI
Via Aurelia km 44.300

CIVITAVECCHIA
Viale G.Baccelli 127/129/133

BRACCIANO
Via dei Lecci 137



“Come Pd della provincia di Latina,
insieme ai consiglieri regionali Forte e
La Penna abbiamo fatto richiesta di
una presenza della commissione
Antimafia a Latina, un’audizione in
sede nazionale, perché vogliamo che
questo rapporto con la politica sia
completamente disvelato”. A darne
notizia poco fa nella sede del Pd
Claudio Moscardelli il segretario pro-
vinciale del partito a Latina in occasio-
ne di una conferenza stampa dal titolo
“Parlateci della mafia” sull’inchiesta
“Alba Pontina”, sul presunto voto di
scambio che coinvolgerebbe esponenti
della destra a Latina, alla quale hanno
preso parte il vicepresidente dei sena-
tori Pd e capogruppo in commissione
antimafia, Franco Mirabelli, e il sena-
tore Bruno Astorre, segretario regiona-
le del Pd nel Lazio.
“In questa inchiesta - ha spiegato - le
dichiarazioni dei pentiti stanno met-
tendo a nudo una situazione che noi
abbiamo denunciato da tempo: la com-
missione Antimafia è stata protagoni-
sta con la missione del 2014 e con le
audizioni del 2016 e 2017 nel dare
forza alla reazione dello Stato, che ha
portato alle inchieste ‘Don’t touch’,
‘Alba Pontina’ e ‘Arpalo’ dove si e
disvelata l’azione di un’associazione,
un clan che è un’organizzazione crimi-

nale a cui è stato finalmente contestato
il metodo mafioso e che ha condiziona-
to la vita politica, economica e sociale
della città di Latina”.
“Tutto il rapporto con la politica non è
ancora stato disvelato - ha tenuto a sot-
tolineare – come testimoniano le
dichiarazioni che i pentiti in sede pro-
cessuale fanno in relazione al suppor-
to, all’impegno e alle attività nei con-
fronti non solo dell’ex deputato di Fdi,
Maietta ma anche di attuali esponenti
politici come il deputato europeo della
Lega, Adinolfi, il senatore di Fdi,

Calandrini, il capogruppo della Lega
alla Regione Lazio, Tripodi”.
“Vogliamo che la magistratura faccia
chiarezza, e naturalmente i partiti di
riferimento di questi esponenti
dovranno pur dire qualcosa rispetto a
vicende che sono molto pesanti. Non
bastano le smentite di rito - ha conclu-
so - perché sono vicende che riguarda-
no in profondità le ferite che sono state
portate alla nostra comunità da questo
clan criminale feroce che per un certo
periodo ha letteralmente dominato la
città”.

Riqualificazione e sostenibilità delle aree costiere del Lazio
Bando da 10 mln di euro destinato ai 24 Comuni litoranei
Il contributo regionale può raggiungere un massimo del 90% del costo dei progetti presentati
Pubblicato sul (Bollettino
Ufficiale della Regione Lazio
Burl) un bando da 10 milioni
di euro di fondi regionali per
riqualificare e rendere più pia-
cevoli accessibili e sostenibili
le aree costiere del Lazio,
destinato ai 24 Comuni litora-
nei (per Roma al Municipio
X), che potranno partecipare
singolarmente o anche in
forma associata.
L’avviso - inquadrato nel
“Piano degli interventi straor-
dinari per lo sviluppo econo-
mico del litorale laziale” e
previsto dall’articolo 41 della
legge regionale n.26 del 2007 -
prevede la possibilità per gli
enti locali di vedersi attribuire
un contributo regionale per
un massimo del 90% del costo
dei progetti presentati, con
l’importo concedibile che sarà
compreso tra un minimo di
500mila euro e un massimo di
3 milioni di euro. Prevista una
riserva di 1 milione di euro
per Ponza e Ventotene,
Comuni insulari cui viene
riconosciuto un valore unico
da un punto di vista naturali-
stico, ambientale, e culturale.
“Ancora una volta abbiamo
pensato di dare nuova vita e
bellezza al nostro litorale,
aggiungendo al nostro lavoro

un altro tassello per un Lazio
sempre più verde, attento
all’impatto ambientale di ogni
azione intrapresa, innovativo
e inclusivo. Non è infatti un
caso che questa edizione del
bando per gli interventi stra-
ordinari per il litorale intenda
valorizzare in particolar modo
i progetti ambientalmente
sostenibili, eco-compatibili,
che contribuiscano alla ridu-
zione dell’inquinamento e
introducano nuove tecnologie
per migliorare l’accessibilità
dei luoghi e che innalzino la
qualità dei servizi offerti” -
così il presidente Nicola
Zingaretti.
“Va avanti il lavoro della
Regione a favore del suo lito-
rale grazie a questa nuova edi-
zione del bando per gli inter-
venti straordinari dei Comuni
costieri, uno strumento che
negli anni passati ha impe-
gnato risorse regionali per
circa 40 milioni di euro, per 49
milioni di investimenti com-
plessivi previsti, e che ha por-
tato, a oggi al finanziamento
di 66 interventi in 21 Comuni.
Un lavoro che ci vede impe-
gnati a vari livelli, come pro-
vano anche la prima riunione,
a metà dicembre, della cabina
di regia per l’economia del

mare e l’approvazione defini-
tiva da parte della Giunta a
fine dicembre del Piano
Regionale di Utilizzazione
degli Arenili, il cosiddetto
Pua, ora all’esame del
Consiglio Regionale per il
definitivo via libera.
Lavoriamo inoltre per inserire
la Blue Economy nella Smart
Specialisation Strategy della
nuova programmazione dei
fondi europei per il settennio
2021-2027. L’economia del
mare può e deve diventare
uno dei pilastri su cui costrui-
re un nuovo modello di svi-

luppo basato su sostenibilità e
bellezza” - ha aggiunto l’as-
sessore allo Sviluppo
Economico Paolo Orneli.
Sono molti i tipi di intervento
che possono essere previsti
nei progetti che presenteran-
no gli enti locali, con un’impo-
stazione generale nettamente
orientata a promuovere l’in-
novazione e l’ecosostenibilità;
si va, a titolo di esempio, dal
recupero archeologico e archi-
tettonico di monumenti, alla
realizzazione di piste ciclabili,
aree pedonali, parcheggi di
scambio e aree verdi, fino a

l’installazione di impianti di
videosorveglianza, Wi-Fi e di
colonnine di ricarica per auto
e bici elettriche, realizzazione
e riqualificazione degli arredi
urbani utilizzando materiali
ecocompatibili, installazione
di impianti di illuminazione
energeticamente efficienti.
Inoltre, per quanto riguarda
specificamente gli arenili,
potranno essere realizzati var-
chi di accesso, eliminate bar-
riere architettoniche e realiz-
zate strutture innovative ed
ecosostenibili per l’assistenza,
la sicurezza e il primo soccor-

so come postazioni S.O.S.
informatizzate, servizi igienici
predisposti per il riutilizzo del
ciclo delle acque, fontanelle
pubbliche, strutture dedicate
alla raccolta di bottiglie e con-
tenitori riutilizzabili ecc.
Particolare attenzione verrà
data ai progetti che vedono il
coinvolgimento di università
e centri di ricerca.
Il bando rimarrà aperto 90
giorni con scadenza per l’in-
vio delle domande l'8 aprile
alle ore 12:00. Le domande
devono essere inviate, alla
Regione Lazio, “Sviluppo
Economico, Commercio e
Artigianato, Ricerca, Start-Up,
Lazio Creativo e
Innovazione” - Direzione
regionale per lo Sviluppo
Economico, le Attività
Produttive e Lazio Creativo -
Area “Economia del Mare” -
via Rosa Raimondi Garibaldi,
7 - 00145 Roma, con la deno-
minazione “Presentazione di
proposta di intervento:
Avviso pubblico L.R. 28
dicembre 2007, n.26 art. 41
(triennio 2019/2021) a mezzo
posta elettronica certificata
PEC, all’indirizzo: areaecono-
miadelmare@regione.lazio.leg
almail.it, oppure consegnate a
mano alla Regione Lazio.

Moscardelli (Pd): chiesta 
commissione antimafia a Latina

“La provincia di Latina,
che è una delle province
più attive da un punto di
vista economico, penso al
settore farmaceutico,
agroalimentare e non solo,
non può permettersi che la
criminalità organizzata
influenzi così la vita eco-
nomica e politica: chi da
più di 20 anni governa
Latina e la sua provincia
ha una responsabilità
oggettiva, affinché questa
lotta venga fatta per stron-
care la criminalità e con-
senta alle energie vive di
emergere”. Parole del
senatore dem, Bruno
Astorre, segretario del Pd
Lazio parlando con i croni-
sti in occasione della con-
ferenza stampa dal titolo
“Parlateci della mafia” sul-
l’inchiesta “Alba Pontina”,
sul presunto voto di scam-
bio che coinvolgerebbe
esponenti della destra a
Latina, alla quale hanno
preso parte anche il vice-
presidente dei senatori Pd
e capogruppo in commis-
sione antimafia, Franco

Mirabelli, e con il segreta-
rio provinciale del partito
Claudio Moscardelli. Per
Astorre “i partiti chiamati
in causa dai pentiti sono
FdI e la Lega: ovvero can-
didati che stavano alle
europee del 2016 con la
Lega, ex deputati di Fdi e
dagli ‘omissis’ stanno
emergendo anche altri
personaggi del centrode-
stra della provincia di
Latina” ha detto Astorre.

Astorre (Pd): inchiesta
Alba Pontina, tirati 
in causa FdI e Lega
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Quirinale, domenica 
concerto banda Ami 
per cambio guardia d’onore

Domenica prossima, alle
ore 16.00 si terrà il tradizio-
nale cambio della Guardia
d’Onore al Palazzo del
Quirinale, al termine del
quale la Banda
dell’Aeronautica Militare. Lo
comunica il Qurinale in una
nota. 
La banda eseguirà le compi-
sizioni di Linke (Folies ber-
ger); Hempel (Laridah);
Walter (Neige d’ avril);
Sousa (The Thunderer) e Di
Miniello (Marcia d’ordinan-
za dell’Aeronautica milita-
re).

Giovane travolto e ucciso 
da un treno sulla Roma-Viterbo

Un 24enne è morto dopo
essere stato investito alle
7.30 di venerdì  da un
treno della linea FL3 all’al-
tezza di Bracciano, sulla
linea ferroviaria Roma-
Viterbo. Sul posto gli agenti
della Polfer, quelli della
Scientifica e il medico lega-
le. Al vaglio i racconti del
macchinista del convoglio e
di eventuali testimoni.
Secondo quanto si appren-
de, non si esclude l’ipotesi
del gesto suicidio.

in Breve

Si è appena conclusa una operazio-
ne congiunta della Polizia Locale di
Roma Capitale, Nucleo Ambiente e
Decoro e Polizia della Città metro-
politana per contrastare l’utilizzo
improprio dei sacchetti della spesa
in una nota catena di supermercati.
Lo fa sapere la Città Metropolitana
di Roma in una nota. Gli accerta-
menti hanno interessato quattro
punti vendita, di cui tre a Roma e
uno nel territorio provinciale. Gli
accertamenti hanno riguardato l’ap-
plicazione della normativa naziona-

le in materia di commercializzazio-
ne al dettaglio delle buste di plasti-
ca monouso per il trasporto delle

merci acquistate negli esercizi com-
merciali. In questi punti vendita
controllati dal personale di polizia
locale, sono state riscontrate viola-
zioni amministrative riguardanti la
commercializzazione al dettaglio
delle buste di plastica per il traspor-
to dei prodotti, non rispondenti ai
requisiti previsti dalla normativa. Il
totale dei verbali di contestazione
ammontano a 20.000 euro di multe
con il sequestro circa 22 mila sac-
chetti non a norma. “Queste opera-
zioni di controllo - dichiara il Vice

Sindaco della Città metropolitana di
Roma, Teresa Zotta - rientrano nella
quotidiana attività di contrasto
degli illeciti ambientali, frutto della
collaborazione tra Polizia locale di
Roma Capitale e gli Agenti della
Città metropolitana, in quanto
l’Italia, in questo specifico settore,
già dal 2012 ha regolamentato l’uti-
lizzo delle borse riutilizzabili o di
borse biodegradabili e compostabili
conformi allo standard europeo.
Sono in corso ulteriori indagini per
risalire ai produttori”.

Città Metropolitana: multe a quattro esercizi 
per l’utilizzo improprio dei sacchetti della spesa

Ci sarebbero nuovi dettagli
sull’agguato a Manuel
Bortuzzo, avvenuto il 3 febbra-
io 2019 a Roma. Intercettato
durante un colloquio in carce-
re, Daniel Bazzano, uno dei
due aggressori del campione di
nuoto rimasto paralizzato, ha
parlato di una rissa che sarebbe
scoppiata poco prima degli
spari. “Non m’andava che suc-
cedeva… pure per quel porac-
cio… quello non cammina più.
È partito tutto per un ‘che c…o
vuoi’”, ha raccontato il giova-
ne, già condannato per tentato
omicidio a 16 anni di carcere
insieme a Lorenzo Marinelli.
La rissa innescò la vendetta
sbagliata su Manuel e, secondo
quanto dichiarato da Bazzano,
nacque dall’ubriachezza di un
amico dei due condannati, che
in un locale di piazza Eschilo
“urlava i cori della Roma e
urtava tavoli e sedie”. Un com-
portamento che ha scatenato la
reazione dei presenti e di un
cuoco del locale. La frase è
riportata nelle motivazioni alla
sentenza del 9 ottobre ed è con-
fermata da altre testimonianze

portate a processo dal pm
Elena Neri. Bortuzzo, dunque,
non ha rischiato di morire per
un regolamento di conti tra
bande di spaccio, come ipotiz-
zato finora, ma per una banale
lite tra clienti di un locale, tutti
“ragazzi ben vestiti con capi
casual e accento romano”.
Secondo il gip i due aggressori
non avrebbero mostrato alcun
segno di pentimento per quan-

to compiuto: “La loro confes-
sione risulta dettata da intenti
utilitaristici e non da effettiva
resipiscenza” e “la gravità del
fatto, l’assoluta superficialità
nell’individuare la vittima, la
condotta successiva (la fuga,
l’incendio dello scooter, la non
collaborazione per far ritrovare
l’arma, le bugie sulla latitanza,
ndr) impone una pena eleva-
ta”.

Il giudice esclude dunque i
futili motivi e riconosce, anzi,
la premeditazione: “Dopo la
rissa, in tempi brevi gli imputa-
ti maturano il loro disegno cri-
minoso anziché tornare nelle
loro abitazioni. Una condotta
incompatibile con il dolo d’im-
peto e viceversa indice di un
radicamento e di una persi-
stenza del proposito criminoso
nella loro psiche”.

Nuovi dettagli sull’agguato al giovane campione di nuoto
Manuel Bortuzzo, possibile 
aggressione prima del ferimento

“Sono seriamente preoccupa-
to per le ripercussioni sulla
rete dell’emergenza-urgenza
che produrrà la chiusura della
Galleria Giovanni XXIII”.
Così l’Assessore alla Sanità e
l’Integrazione Sociosanitaria
della Regione Lazio, Alessio
D’Amato, torna sulla vicenda
dei lavori del tunnel. “Ogni
mese transitano in quel tratto
oltre 2 mila mezzi di soccorso
diretti verso ospedali
(Policlinico Gemelli, San
Filippo Neri e Cristo Re) che
sono HUB nella rete del-
l’emergenza in tutte le attività
tempo-dipendenti (trauma,
ictus, infarto, perinatale) in
cui il fattore tempo è determi-
nante per la vita delle perso-
ne. Ad oggi nessuna comuni-
cazione ufficiale sulla viabili-
tà alternativa funzionale è
stata rappresentata all’Ares
118” conclude.

L’assessore D’Amato: 
preoccupato
per la chiusura 
a Roma della Galleria
Giovanni XXIII
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Lo stadio Olimpico ospiterà
Lazio-Napoli nel pomeriggio
di sabato e Roma-Juve dome-
nica sera: predisposte nella
capitale le misure di sicurezza. 
In vista del doppio impegno
di campionato che vedrà, sul
campo dello stadio Olimpico,
sabato alle 18 l’incontro Lazio-
Napoli e domenica alle 20.45
Roma-Juventus, si è tenuto in
Questura il tavolo tecnico che
ha messo a punto le misure:
percorsi di accesso dedicati, lo
sgombero dei veicoli in sosta
nella zona dello stadio e l’ap-
plicazione dell’ordinanza anti-

vetro nella zona dell’Olimpico
prima e dopo le partite. Il
piano di sicurezza non riguar-
derà solo la zona dello stadio
ma vedrà impegnate le forze
dell’ordine nelle stazioni fer-
roviarie, in quelle degli auto-
bus, ai caselli autostradali e

nel centro storico della capita-
le. Entrambi gli incontri richia-
meranno, infatti, il pubblico
delle grandi occasioni: per la
Lazio sono attesi circa 35mila
spettatori mentre per la Roma
si stima una presenza di
60mila tifosi.

Attimi di paura venerdì mattina, alle
6.30 circa, su Ponte Marconi a Roma.
Una donna italiana di origini ucraine è
scesa da un taxi e ha tentato di lanciarsi
nelle acque del Tevere. A bloccare la
donna è stato proprio il tassista, che ha
poi allertato i soccorsi. Sul posto il 118,
i Vigili del fuoco e la Polizia che, ascol-
tato il guidatore dell’auto bianca, ha
potuto ricostruire che la donna, forse
sotto l’effetto dell’alcol, aveva chiamato
il taxi poco prima e si era fatta venire a
prendere a casa, poi a un tratto ha chie-
sto all’auto di fermarsi ed è scesa per
tentare il tragico gesto, bloccato però
dall’autista. La donna è stata condotta
in ospedale. 

Lazio-Napoli e Roma-Juve, 
predisposte le misure di sicurezza

Donna tenta di gettarsi
nel Tevere, un tassista la salva



Obiettivo raggiunto per la
richiesta di referendum sulla
riforma che taglia il numero
dei parlamentari: fonti parla-
mentari riferiscono che si è già
arrivati alla soglia minima
delle 64 firme necessarie per
presentare il quesito. E il
numero dei sostenitori potreb-
be anche aumentare. Dopo il
passo indietro di alcuni sena-
tori, sarebbe arrivato infatti il
determinante appoggio anche
di senatori leghisti. Poi le rea-
zioni, a partire dai Radicali :
“Abbiamo dato il nostro con-
tributo affinchè anche la
gamba istituzionale, quella
della raccolta delle firme tra i
Senatori andasse a buon fine.
Dobbiamo innanzitutto rin-
graziare la Lega per aver rac-
colto il nostro appello e i sena-
tori firmatari per aver consen-
tito che si tenga il referen-
dum”. Queste le parole di
Maurizio Turco e Irene Testa,
Segretario e Tesoriere del
Partito Radicale. Ed ancora il
M5S: “Non hanno resistito alla
voglia di tenersi strette le pol-
trone e a quanto pare è arriva-

to ‘l’aiutino’ della Lega. Non
vediamo l’ora di dare il via
alla campagna referendaria
per spiegare ai cittadini che ci
sono parlamentari che vorreb-
bero bloccare questo taglio,
fermando così il risparmio di
circa 300mila euro al giorno
per gli italiani che produrreb-

be l’eliminazione di 345 pol-
trone”. Così fonti M5s. Infine il
dissidente M5S Giarrusso:
“Stamattina ho ritirato la
firma sul referendum confer-
mativo sul taglio dei parla-
mentari. L’ho ritirata, perchè
la mia posizione è stata stru-
mentalizzata da alcuni e travi-

sata da altri”. “Rimango del-
l’idea che dare la parola ai cit-
tadini con un referendumcon-
fermativo senza quorum -
aggiunge -, è una scelta in
linea con la nostra storia di
impegno per la democrazia
diretta. Purtroppo però, que-
ste argomentazioni, non sono

state nè recepite e nè tantome-
no comprese. Sciacalli invece
si sono subito tuffati nella
polemica, solo per gettare
fango, senza ritegno alcuno. A
me dispiace aver lasciato la
bandiera della democrazia
diretta, nelle mani di chi non
la merita. Peccato”.

Salvini tuona: “Non ho
paura. Processatemi…”
“Vergogna per i parlamenta-
ri abusivi di Pd e M5s che
vogliono mandarmi in gale-
ra ma hanno paura e quindi
rimandano. Siete uomini?
Siete donne? O siete coni-
gli? Mandatemi subito a
processo. Servirà un tribuna-
le grosso, dovranno proces-
sare non solo me ma anche
alcuni milioni di italiani.
Non ho paura di niente e
di nessuno, ho difeso il mio
Paese”. Nel corso di una
diretta Facebook Matteo
Salvini è tornato sul caso
Gregoretti, sollecitando la
Giunta del Senato a decide-
re sulla richiesta dei giudici
di Catania di processarlo.
“Al Governo ci torniamo e i
porti torneremo a chiuderli
come si fa in un Paese civi-
le”, ha aggiunto il leader
della Lega.

Calenda: Sindaco Roma?
La priorità è Azione
“Me lo hanno chiesto 60
volte… Però in questo
momento sto facendo un
altro lavoro” - così Carlo
Calenda, europarlamentare
e leader di Azione, ha
risposto ad Agorà, alla
domanda se avesse ricevuto
richieste per fare il sindaco
di Roma. Ed alla successiva
domanda se lo escludesse
in assoluto, ha aggiunto:
“Non faccio questa cosa
qua, siccome tendo a rispet-
tare quel che dico… Fra un
anno e mezzo vediamo
come lavora Azione, questa
è la priorità per me ora”.

Archiviata l’inchiesta 
sull’ex ministra Trenta
La procura Militare di Roma
ha archiviato il fascicolo di
indagine riguardante l’ap-
partamento di servizio asse-
gnato a Elisabetta Trenta,
quando ricopriva la carica
di ministro della Difesa, e
che l’esponente grillina ha
mantenuto anche al termine
del suo incarico dopo la
riassegnazione dell’alloggio
al marito militare. Il fascico-
lo, aperto a modello 45,
era senza indagati nè ipote-
si di reato. 

in BrevePer i Radicali obiettivo raggiunto, superata la soglia minima  per presentare il quesito
Taglio dei parlamentari: ecco le firme
La Lega rompe gli indugi sul referendum

Ci sono prove che indicano che uin missile irania-
no ha abbattuto ieri l’aereo di linea ucraino preci-
pitato alla periferia di Teheran, anche se potrebbe
trattarsi di un attacco involontario. Lo ha afferma-
to il primo ministro canadese, Justin Trudeau. Sul
volo PS752 dell’Ukrainian International Airlines,
decollato alle 6.12 ora di Teheran e diretto a Kiev,
c’erano a bordo 176 persone, tutte morte. Si tratta
di 82 iraniani, 63 canadesi, 11 ucraini, 10 svedesi,
4 afgani, 3 britannici e 3 tedeschi.
Nel pomeriggio questa tesi era stata sostenuta
anche da altri media Usa. Il settimanale america-
no Newsweek, ha citato un responsabile del
Pentagono e una fonte dell’intelligence americana
giudicata autorevole. Secondo Newsweek, che ha

anche parlato con un responsabile dell’intelligen-
ce irachena, il volo dell’Ukraine International
Airlines decollato dalla capitale iraniana e diretto
a Kiev è stato centrato da un sistema missilistico
terra-aria Tor-M1. Il Comando centrale degli Stati
Uniti non ha voluto rilasciare commenti sull’indi-
screzione di Newsweek.Sempre oggi il segretario
del Consiglio di sicurezza ucraino, Oleksiy
Danylov, ha affermato che una delle potenziali
cause dello schianto dell’aereo che il suo Paese sta
indagando è il contatto con un sistema Tor M-1
fabbricato in Russia. Anche Fox News avrebbe
riferito la stessa notizia citando funzionari del
Pentagono.
L’incidente è avvenuto dopo che gli Stati Uniti

hanno ucciso la scorsa settimana il comandante
della Forza Quds dei Guardiani della Rivoluzione
iraniani, Qassem Soleimani, un attacco che ha
suscitato timori su una nuova guerra in Medio
Oriente.Nel frattempo, un primo rapporto investi-
gativo iraniano ha riferito che l’equipaggio del-
l’aereo non ha mai effettuato una chiamata radio
per chiedere aiuto e stava cercando di tornare
all’aeroporto quando l’aereo – in fiamme – è p
recipitato. L’Ucraina ha dichiarato di considerare
un attacco missilistico una delle diverse possibili
teorie dell’incidente, malgrado le smentite
dell’Iran.

red.
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Il primo ministro Justin Trudeau: “Prove schiaccianti sul missile lanciato da Teheran

Jet ucraino, il Canada conferma l’abattimento
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Il presidente del Consiglio,
Giuseppe Conte esprime il suo
“pieno sostegno alla manifestazio-
ne contro la mafia di Foggia e a chi
ha deciso di esserci” - lo scrive in
una lettera pubblicata sul quoti-
diano “Il corriere del
Mezzogiorno”, edizione di Bari.
“La manifestazione di Libera è un
segnale incoraggiante” - aggiunge
il presidente del Consiglio con-
vinto che “per sconfiggere le mafie
la risposta deve arrivare netta e
chiara, anche da parte dei cittadini
che devono farsi comunità, perché
solo insieme si può sconfiggere il
malaffare”.
Positivo è anche l’impegno
annunciato dal ministro
Lamorgese di istituire una
sezione della Dia a Foggia: “un
ulteriore segno della vicinanza
dello stato e delle Istituzioni al ter-
ritorio”, è un passaggio della let-
tera scritta da Conte. La manife-
stazione si è tenuta nel pome-

riggio di ieri a Foggia, organiz-
zata da Libera dopo gli attentati
e l’omicidio avvenuti in città nei
primi giorni del nuovo anno. 
“Questo Esecutivo è dalla parte di
chi reagisce, di chi decide di non
restare indifferente di fronte ai
soprusi e alle violenze della crimi-
nalità organizzata. Tra i punti pro-
grammatici del governo abbiamo
inserito il potenziamento della lotta
contro le organizzazioni mafiose e
siamo al lavoro tutti i giorni per
dare concretezza a questo obiettivo
prioritario. Abbiamo sbloccato il

piano assunzioni delle forze dell’or-
dine per quasi 12mila unità e previ-
sto 175 milioni di euro in più per
gli straordinari arretrati”, ricorda
il premier e aggiunge: “Se da un
lato dichiariamo guerra alla mala-
vita, dall’altro dobbiamo fare in
modo che possano trovare spazio le
tante energie positive e propulsive
del territorio. Dobbiamo fare terra
bruciata intorno alla mafia, dobbia-
mo rendere il terreno fertile per i
sogni e le ambizioni dei giovani che
vogliono restare al Sud e in Italia”.
“Dobbiamo mettere in campo il

massimo sforzo per garantire mag-
giore giustizia sociale. Le mafie tro-
vano spazio d’azione proprio laddo-
ve mancano diritti, occasioni e
opportunità per i cittadini. Per que-
sto giustizia sociale, opportunità di
crescita e lavoro sono i binari ad
alta velocità con cui vogliamo
allontanare il Sud da quei senti-
menti di rassegnazione di cui si
nutre la criminalità. Strumenti
come il reddito di cittadinanza sono
un tassello nel percorso per la giu-
stizia sociale” - è un altro passag-
gio della lettera scritta dal presi-

dente del Consiglio, Giuseppe
Conte e pubblicata sul quotidia-
no “Il corriere del
Mezzogiorno”, edizione di Bari.
“Il Contratto istituzionale di
sviluppo della Capitanata si
muove in questa direzione:
rilancio dei cantieri, dell’occu-
pazione e degli investimenti. In
questo senso si muove anche la
scelta di destinare a priori il 34%
della spesa pubblica al Sud”,
continua il premier e conclude:
“La fiducia marcia sulle gambe
di chi oggi manifesta. Io sono al

vostro fianco”.

La voce delle Sardine
Anna Rita Melfitani, portavoce
di Foggia delle ‘Sardine’ è al
centro di numerose polemiche
dopo il comunicato stampa in
cui annunciava che “Le sardine di
Foggia non ci saranno alla marcia
di Libera. Una decisione presa con-
sapevolmente - si legge - dato che è
una vita che marciano contro la
mafia e oggi non vediamo nessuna
sconfitta della mafia. Non sarà una
marcia, una delle tante, a fermare la
“piovra” con i suoi tentacoli”.
Immediata la presa di posizione
del comitato nazionale delle
Sardine. “Siamo Sardine. E siamo
e saremo sempre contro la mafia,
fenomeno indegno contro cui serve
un impegno forte, duraturo e
costante dello Stato, ma anche dei
cittadini liberi e onesti. Per questo
saremo a Foggia, alla manifestazio-
ne di Libera”.

Per il presidente del Consiglio: a Foggia un segnale di forza e libertà
Conte al fianco dei cittadini
contro le mafie pugliesi

Una delegazione di Aidr
(Associazione italian digital revo-
lution), composta dal presidente
Mauro Nicastri, dell’Agenzia per
l’Italia Digitale, da Francesco
Pagano, IT manager Ales Spa-
Scuderie del Quirinale e consiglie-
re Aidr, Davide Pignataro, ceo di
IET Spa e socio Aidr, Alessandro
Lucchetti, avvocato e socio Aidr, e
Giovanni Rossini, COO & co-
founder di Artiness partener del
Politecnico di Milano, si è recata a
Las Vegas per visitare il
Consumer Electronics Show
(CES), accompagnata dal deputa-
to Mattia Fantinati, già sottosegre-
tario alla Pubblica amministrazio-
ne e digitalizzazione. Da oltre 50
anni il CES è la più importante
fiera mondiale dell’innovazione
dove nuove idee, tecnologie e

investitori si incontrano.
Quest’anno, grazie al supporto
dell’Istituto per il Commercio
Estero, presieduto da Carlo Maria
Ferro, ha partecipato anche il
ministro per l’Innovazione tecno-
logica e la Digitalizzazione, Paola
Pisano.
Nel corso della visita al padiglione
italiano, Pisano ha presentato il
progetto “Made.it”, programma
di accompagnamento e comunica-
zione per gli innovatori che inten-
dono trasformare le loro idee in
imprese tecnologiche. 

A seguire, incontro del ministro
con una delegazione di Aidr. Nel
corso del colloquio si è discusso
delle modalità con cui viene con-
ferito annualmente il Premio
nazionale Aidr per la diffusione
della trasparenza e dell’etica nella
Pubblica amministrazione - attra-
verso un software dedicato che
verifica la presenza dei requisiti
previsti dal “Regolamento del
Premio” - e di come l’iniziativa
intenda stimolare le Pubbliche
amministrazioni a migliorare i
propri processi amministrativi

grazie all’uso delle tecnologie per
favorire la trasparenza, contrasta-
re e combattere la corruzione e
coinvolgere i cittadini nel monito-
raggio civico dell’azione ammini-

strativa. 
“I partecipanti al CES2020 sanno
benissimo quale sia la ricchezza
del nostro tessuto produttivo e
come gli italiani siano allo stesso
tempo grandi imprenditori e
grandi innovatori - ha dichiarato
Nicastri -. Nel corso della nostra
permanenza abbiamo incontrato
numerosi imprenditori e rappre-
sentanti di start-up provenienti da
tutto il mondo, tutti spinti da una
forte passione per l’innovazione e
le nuove tecnologie e desiderosi di
conquistare il mercato italiano”.
Al termine dell’incontro, è stato
mostrato al ministro Pisano il pro-
totipo della targa del Premio Aidr,
progettata dagli studenti del Liceo
Artistico “Silvio Lopiano” di
Cetraro (Cosenza), guidati dal
dirigente Graziano Di Pasqua.

Una delegazione di Aidr vola negli States per l’Innovazione italiana

Il futuro al CES di Las Vegas
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Il Tribunale di Messina ha dato ordine
di procedere al sequestro di 3 navi-tra-
ghetto, denominate "Pace", "Caronte" e
"Ulisse", di proprietà della
Caronte&Tourist. Per i dirigenti del-
l'azienda si profilano i reati di truffa al
fine di ricevere denaro pubblico, falso
ideologico e frode nella commessa di
servizio pubblico. Oltre alle navi, uti-
lizzate per coprire i collegamenti da
Palermo a Ustica, da Trapani alle
Egadi e dall'isola della Maddalena fino
a Palau, è stato disposto anche il
sequestro di beni, soldi e quote della
società per un valore pari a 3,5 milioni
di euro. La società di trasporti maritti-
mi ha dichiarato di essere fiduciosa
sull'operato del Tribunale, e che il tra-
sporto passeggeri è ancora attivo

Messina: ordinato dal Tribunale il sequestro di 3 traghetti della Caronte&Tourist 



Come investire nel 2020: 
azioni, criptovalute o mattone? 

Siamo giunti ormai alla fine di
questo 2019. Un anno ricco di
sorprese, sia positive che
negative, per quanto riguarda
il mondo degli investimenti.
Ora, però, è giunto il momen-
to di pensare già al nuovo
anno ed a quelle che sono le
migliori opportunità per i
nostri investimenti. Il primo
passo è effettuare un’analisi
preliminare che riguarda quel-
li che sono gli eventuali rischi
dei mercati e quelle che
potrebbero essere le soluzioni
da adottare per poter aver
accesso in maniera molto rapi-
da a investimenti relativamen-
te sicuri. Quando si investe,
infatti, è molto importante
prendere tutte le precauzioni
del caso anche perché spesso
ci sono molte variabili inattese
che vanno a mutare quello che
è l’andamento complessivo
dei mercati che abbiamo stu-
diato. Il consiglio principale
anche per il prossimo anno è
quello di diversificare gli inve-
stimenti in modo da avere
un’ottima varietà nelle proprie
disponibilità che può portare a
risultati importanti ed a mini-
mizzare i rischi. Altro consi-
glio, molto utile, è quello di
stare sempre alla larga da chi
propone soluzioni facili per
guadagnare in maniera rapida
nel mondo del trading. Si trat-
ta di truffe pericolose che pos-
sono farci perdere molti soldi.
Nel campo degli investimenti,
inoltre, dobbiamo sempre stu-
diare le diverse situazioni. A
partire dagli elementi che con-
dizionano gli andamenti eco-
nomici, ossia le decisioni dei
vari Paesi mondiali e
dell’Unione Europea. Occhio
dunque a valutare tutti gli
eventi più recenti che accado-
no nel settore, assieme a cam-
biamenti nei ruoli dei leader
politici e istituzionali e così
via. Le notizie finanziarie
vanno studiate, sempre.

Investire in azioni nel 2020
Sono tanti gli investitori che
hanno deciso di investire in
azioni nel 2020. Anche in que-
sto caso, però, è bene studiare
a fondo tutte quelle che sono
le situazioni che possono infi-
ciare su questi investimenti.
Chi vuole rischiare poco, ad
esempio, può puntare su titoli
sicuri come, ad esempio,
Facebook. Un social media che
vede più di 2 miliardi di uten-
ti attivi ogni mese. La capacità
di Facebook di migliorarsi e
rinnovarsi continuamente ha
portato gli investitori a punta-
re su questo colosso. Il 2020,
infatti, si annuncia un anno
piuttosto positivo per il colos-
so di Mark Zuckerberg. Altro
colosso da tenere in considera-
zione è Amazon, la più grande
azienda di commercio online
al mondo. Amazon è quotata
in borsa dal 1995, e la sua con-
tinua crescita ha portato a rag-
giungere profitti che al
momento vedono un 40 per-
cento in più rispetto all’anno

scorso. Essendo uno store che
continua a generare traffico
esponenziale, è consigliabile
tenere in considerazione la
possibilità di puntare forte su
questo marchio per il 2020.
Altro social che può garantire
guadagni importanti è
Snapchat, che conta ad oggi
166 milioni di utenti attivi.
Questa applicazione che per-
mette di inviare foto e video
nella propria rete di contatti, e

che fa registrare un aumento
del 30% di utenti ogni anno, è
chiaramente un’ottima fonte
d’investimento. Per tutte le
informazioni sul mondo delle
azioni è comunque buona pra-
tica restare informati su siti di
settore come questo.  Investire
in criptovalute Le criptovalute
rappresentano una delle novi-
tà più interessanti degli ultimi
anni. Si tratta, però, di una
attività complessa in quanto le
criptovalute sono infatti estre-

mamente volatili,
destinate a crollare improvvi-
samente (come è accaduto ad
Ethereum nel Giugno 2017)
senza alcun preavviso.
Importante quindi subito con-
siderare che investire con le
criptovalute limitandosi sola-
mente a comprarle potrebbe
rivelarsi pericoloso sul lungo
termine. Anche nel 2020 la
criptovaluta su cui puntare
sembra essere Bitcoin che è
tutt’oggi il token elettronico a
più alta capitalizzazione e che

ha ottenuto una delle crescite
più impressionanti in assolu-
to. Assieme all’introduzione
del registro dei pagamenti
chiamato blockchain, ha con-
sentito l’inizio di una vera e
propria rivoluzione nel settore
dei pagamenti, fornendo ispi-
razione per la creazione di
migliaia di altre criptovalute
alternative. Occhio anche a
EOS, che non presenta com-
missioni per inviare o ricevere
token. Investire nel mattone
Per il 2020 non può poi manca-
re l’investimento nel mattone.
Questo rappresenta la forma
di investimento più amata ed
apprezzata dagli italiani, da
diversi anni ormai. Il periodo
di crisi sembra essere ormai
alle spalle e secondo gli esper-
ti il 2020 sarà un anno ideale
per chi ha intenzione di inve-
stire i propri risparmi nell’ac-
quisto di un’abitazione. A fare
da propellente a questa spinta
generale del mercato contri-
buiscono i numerosi segnali
positivi registrati nel Belpaese
durante l’ultima parte del 2019
dove sono stati segnalati cano-
ni in aumento su tutte le tipo-
logie considerate. Soprattutto
nelle grandi città che sono in
grado di attirare la maggior
parte degli investimenti. In
testa Milano, seguita da Roma,
Venezia e Firenze. Gli uffici si
confermano ancora come la
principale asset class, oltre al
settore hospitality, che rag-
giunge il 32% del totale, in
forte crescita rispetto al 10%
del 2018. Il 23% degli investi-
menti ha poi riguardato il
comparto retail e il 6% ha inte-
ressato la logistica.  Un settore,
quello del mattone, che sta
vivendo una nuova giovinez-
za dopo anni difficili dettati
dalla crisi economica.
Potrebbe essere il momento
giusto per investire nel matto-
ne e per trarre vantaggi da
questo genere di investimenti.
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Primo impegno dell’anno per la squadra di Bollini, il 15 gennaio a Madrid l’amichevole con le Furie Rosse

Azzurrini all’esame di spagnolo
Inizia con un test probante il 2020 della
Nazionale Under 19, che mercoledì 15 gen-
naio (ore 12) alla Ciudad del Futbol di
Madrid sarà impegnata in amichevole con
i pari età della Spagna. Il 15 gennaio Italia
e Spagna daranno vita ad una duplice
sfida a livello giovanile, visto che a Roma si
affronteranno anche le Nazionali Under 17
dei due Paesi. Il tecnico Alberto Bollini ha
convocato per il match 22 calciatori classi
2001 e 2002, che si raduneranno domenica
12 gennaio a Roma per partire il giorno
seguente alla volta di Madrid. In sei sono

alla prima chiamata con la Nazionale
Under 19: il portiere del Sassuolo Stefano
Turati, i difensori di Roma e Fiorentina
Riccardo Calafiori e Christian Dalle Mura,
i centrocampisti di Atalanta e Juventus
Simone Panada e Franco Tongya e l’attac-
cante dell’Inter Matias Fonseca. L’Italia,
che lo scorso novembre in Emilia
Romagna ha superato a punteggio pieno la
prima fase delle qualificazioni europee,
ospiterà dal 25 al 31 marzo anche la Fase
élite del torneo continentale, che la vedrà
opposta a Norvegia, Islanda e Slovenia. 

L’elenco dei convocati
Portieri: Alessandro Russo (Sassuolo),
Stefano Turati (Sassuolo);

Difensori: Nicolò Armini (Lazio), Riccardo
Calafiori (Roma), Christian Dalle Mura
(Fiorentina), Davide Ghislandi (Atalanta),
Micheal Ntube (Inter), Memeh Caleb Okoli
(Atalanta), Fabio Ponsi (Fiorentina),
Destiny Iyenoma Udogie (Hellas Verona);
Centrocampisti: Alessandro Cortinovis
(Atalanta), Jean Freddi Greco (Torino),
Manu Emmanuel Gyabuaa (Atalanta),
Federico Marigosu (Cagliari), Simone
Panada (Atalanta), Alessio Riccardi
(Roma), Samuele Ricci (Empoli), Nicolò
Rovella (Genoa), Franco Daryl Heubang

Tongya (Juventus);
Attaccanti: Matias Fonseca (Inter), Roberto
Piccoli (Atalanta), Edoardo Vergani (Inter).
Staff - Capo delegazione: Evaristo
Beccalossi; Coordinatore Nazionali
Giovanili: Maurizio Viscidi; Allenatore:
Alberto Bollini; Assistente allenatore:
Giovanni Valenti; Segretario: Aldo
Blessich; Preparatore atletico: Vito Azzone;
Preparatore dei portieri: Graziano Vinti;
Match analyst: Mirko Magistro; Medico:
Luca Labianca; Fisioterapista: Giuseppe
Galli.
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07:06 - THE GOLDBERGS - BILL E MURRAY07:26 - UNA SPADA PER LADY OSCAR - ROSALIE A PALAZZO JARJAJES07:51 - UNA SPADA PER LADY OSCAR - ROSALIE A CORTE08:16 - OCCHI DI GATTO - SFIDA CONTRO IL TEMPO08:40 - OCCHI DI GATTO - PREDA E CACCIATORE09:05 - HART OF DIXIE - DELUSIONI IN VISTA10:00 - HART OF DIXIE - MAI PIU' INSIEME10:56 - HART OF DIXIE - INFRANGERE LE REGOLE11:50 - GIU' IN 60 SECONDI - ADRENALINA AD ALTA QUOTA12:25 - STUDIO APERTO12:58 - METEO.IT13:00 - SPORT MEDIASET - ANTICIPAZIONI13:05 - SPORT MEDIASET13:45 - I GRIFFIN - ALLIBRATORE DELL'ANNO14:15 - ARROW - DETENUTO 4587 - 1aTV15:10 - ARROW - I LONGBOW HUNTERS - 1aTV16:05 - FLASH - NORA17:00 - FLASH - BLOCK17:55 - MR BEAN18:22 - STUDIO APERTO LIVE18:30 - STUDIO APERTO19:23 - METEO.IT19:26 - C.S.I. MIAMI - TRAGICO REALITY20:25 - C.S.I. MIAMI - DANNI COLLATERALI21:20 - LE 5 LEGGENDE - 1 PARTE22:10 - TGCOM22:13 - METEO.IT22:16 - LE 5 LEGGENDE - 2 PARTE23:15 - IL PICCOLO PRINCIPE - 1 PARTE00:12 - TGCOM00:15 - METEO.IT00:18 - IL PICCOLO PRINCIPE - 2 PARTE01:20 - GREAT NEWS - LA CAUSA - 1aTV01:45 - GREAT NEWS - CACCIA AL SUCCESSO - 1aTV02:10 - STUDIO APERTO - LA GIORNATA02:25 - SPORT MEDIASET - LA GIORNATA02:45 - MEDIA SHOPPING03:00 - TAMMY04:30 - MEDIA SHOPPING04:45 - JENNIFER LOPEZ: DANCE AGAIN

06:00 - La grande vallata06:35 - Cultura Memex Nautilus - Duro e trasparente come il Vetro07:05 - Papà a tempo pieno I suoi primi cinquant'anni07:25 - Sea Patrol - Benvenuti a bordo08:08 - Cosa c'è sotto08:50 - Quando chiama il cuore Parole dal cuore10:10 - Meteo 210:15 - Casi d'amore La casa degli spiriti11:00 - TG Sport Giorno11:15 - Un ciclone in convento - Un padre misterioso12:06 - Il campeggio di lusso13:00 - TG 2 GIORNO13:30 - TG2 Week-End14:00 - Dribbling14:40 - Squadra Speciale Lipsia - La verità è una spada affilata15:30 - Avidità legale16:15 - Candice Renoir - Fratelli gemelli17:04 - Un segreto velenoso18:00 - Gli imperdibili18:05 - TG2 L.I.S.18:08 - Meteo 218:10 - TG Sport Sera18:50 - N.C.I.S. New Orleans Cambio di rotta19:40 - N.C.I.S. Los Angeles Vendetta20:30 - TG2 20.3021:05 - F.B.I. - Idoli americani - Il colore della pelle22:35 - Instinct Questione di fiducia23:30 - TG2 Dossier00:15 - TG2 Storie. I racconti della settimana00:55 - TG 2 Mizar01:20 - TG 2 Cinematinee'01:25 - TG 2 Achab Libri01:30 - TG 2 Sì, Viaggiare01:45 - TG 2 Eat Parade01:55 - Appuntamento al cinema02:00 - Rogue - Il solitario03:35 - Crank04:55 - Piloti05:15 - Videocomic Passerella di comici in tv05:25 - La grande vallata
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Da ieri è on-line la nuova versione del brano cantato dalla Marrone e dal rapper genovese

Emma, IZI e la nuova “Stupida allegria”
E’ disponibile da ieri, su tutte le
piattaforme digitali “Stupida
Allegria” feat IZI (https://poly-
doritalia.lnk.to/stupidallegria), la
nuova versione del brano di
Emma frutto della collaborazione
con il rapper genovese, che per
l’occasione ha scritto e cantato
una nuova strofa del brano. “È
stato un grande piacere conoscere
e collaborare con Emma, vera
donna con gli attributi - commen-
ta Izi - In 10 minuti ho capito che

la grinta, la minuziosità e la pas-
sione per la musica sono 3 caratte-
ristiche che ci accomunano senza
ombra di dubbio”. La versione
originale di “Stupida Allegria”,
singolo attualmente al primo
posto della classifica Earone
Airplay Italiana e al terzo posto
della classifica Earone Airplay
Radio, è contenuta in “Fortuna”,
ultimo album d’inediti già certifi-
cato ORO (certificazioni diffuse
da FIMI/GfK Italia). Emma, nel

suo decimo anniversario di car-
riera musicale, torna più matura e

consapevole con un disco positi-
vo, colorato, dal sound moderno
e un nuovo linguaggio vocale. Un
album uptempo composto da 14
brani che vanta la produzione di
Dardust insieme a Luca Mattioni
(in “Manifesto”, “Corri”, “Basti
solo tu” e “A mano disarmata”),
Elisa (in “Mascara”) e Frenetik &
Orang3 (in “Dimmelo
Veramente”). Autrice di 3 brani
del disco, “Fortuna”, “Alibi” e
“Dimmelo Veramente”, Emma,

per la composizione di questo
nuovo album, è stata affiancata
da musicisti autorevoli, impor-
tanti, nuove firme del panorama
musicale italiano e autori che da
sempre l’hanno accompagnata in
questi anni: Vasco Rossi, Gaetano
Curreri, Elisa, Dario Faini,
Federico Bertollini (Franco 126),
Maurizio Carucci (frontman degli
Ex-Otago) e molti altri. Gran
parte delle canzoni sono state
registrate a Los Angeles presso lo

Speakeasy Studios. Emma pre-
senterà live “Fortuna” al suo pub-
blico il 25 maggio all’Arena di
Verona (biglietti esauriti), una
grande occasione per festeggiare
insieme al pubblico il suo comple-
anno e i 10 anni di carriera! Ad
ottobre, inoltre, sarà impegnata
con il tour “Fortuna Live
Palasport 2020”, 9 concerti nei
principali palasport d’Italia. Nella
Capitale è attesa il 13 ottobre al
Palazzetto dello Sport.
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2020 // 102 min // Uscita ITA: 13 Gennaio 2020 
Generi: DOCUMENTARIOUn film di Phil Grabsky 
distribuito da Nexo Digital

LEONARDO. LE OPERE

La produzione pittorica del genio rinascimen-
tale Leonardo Da Vinci è al centro del docu-
film che presenta sul grande schermo i dipinti
del Maestro in qualità Ultra HD. Le opere
includeranno, tra le altre, La Gioconda,
L'Ultima cena, La Dama con l'ermellino,
Ginevra de 'Benci, La Madonna Litta, La
Vergine delle Rocce. L’obiettivo è quello di
ripercorrere, attraverso il prisma della sua pit-
tura, anche la vita di Leonardo (1452-1519):
l’inventiva, le capacità scultoree, la lungimi-
ranza nell’ambito dell’ingegneria militare e la
capacità di districarsi nelle vicende politiche
del tempo.

APPUNTAMENTO AL CINEMA

2018 // 100 min // Uscita ITA: 14 Gennaio 2020 
Generi: DOCUMENTARIUn film di Gerald Salmina on Hans
Kammerlander , Reinhold Messner e Werner Herzog
distribuito da Mescalito Film

MANASLU

Documentario sulla vita di Hans
Kammerlander, uno dei più grandi scalatori del
nostro tempo. Il trionfo che lo ha reso famoso
in tutto il mondo è la più veloce salita alla vetta
dell’Everest in 16 ore e 40 minuti nel 1996,
seguita dalla prima discesa con gli sci dalla
montagna più alta del mondo.

CINQUE VIAGGI (PIÙ UNO) CON GLI SCI AL
LIMITE DELLE OROBIE
Locandina di Le traversiadi. Cinque viaggi (più
uno) con gli sci al limite delle Orobie
2019 // 80 min // Uscita ITA: 15 Gennaio 2020 
Generi: DOCUMENTARIOUn film di Maurizio
Panseri e Alberto Valtellina 
con Alessandro Gherardi , Marco Cardullo e
Maurizio Panseri

LE TRAVERSIADI

Documentario sulla traversata delle Orobie con
gli sci, dal lago di Como fino alla Valtellina,
180 chilometri e 15.000 metri di dislivello
compiuti in una settimana. Percorsa già quattro
volte dal 1971, adesso è la quinta volta, impre-
sa portata a termine da Maurizio Panseri e
Marco Cardullo nel 2018.

2019 // Uscita ITA: 16 Gennaio 2020 
Generi: DRAMMATICO, STORICO
Un film di Jonathan Jakubowicz con Jesse
Eisenberg -distribuito da Vision Distribution

RESISTANCE

Durante la guerra, Marcel Marceau apprese l'ar-
te del mimo per sopravvivere e salvare le vite
degli orfani ebrei i cui genitori era stati uccisi
dai nazisti. Prima di diventare famoso, l'attore si
chiamava Marcel Mangel e proveniva da una
famiglia kosher di Strasburgo. Il padre venne
uscciso ad Auschwitz. La prima esibizione di
Marcel Marceau avvenne di fronte a 3.000 sol-
dati americane, truppe del Generale Patton,
dopo la liberazione di Parigi nell'agosto 1944. Il
mimo diverrà celebre e lavorerà per sessant'an-
ni ottenendo numerosi riconoscimenti.

2019 // 108 min // Uscita ITA: 16 Gennaio 2020 
Generi: COMMEDIA, DRAMMATICO, GUERRA
Un film di Taika Waititi con Roman Griffin Davis ,
Thomasin McKenzie e Scarlett Johansson 
distribuito da Walt Disney Studios Motion
Pictures Italia

JOJO RABBIT

Jojo è un ragazzino che vive in Germania durante
la Seconda Guerra Mondiale e fa parte della gio-
ventù hitleriana e il suo amico immaginari è pro-
prio Hitler. Anche se Jojo fa di tutto per essere
all'altezza delle aspettative, ma ha dei dubbi su
tutta la dottrina nazista che aumenteranno quando
scopre un segreto di sua madre..

2019 // 100 min // Uscita ITA: 16 Gennaio 2020 
Generi: DRAMMATICO, HORROR, THRILLER
Un film di Severin Fiala e Veronika Franz 
con Richard Armitage, Alicia Silverstone e Riley
Keough, distribuito da Eagle Pictures

THE LODGE

Una matrigna e i due figli del fidanzato rimango-
no bloccati da una tempesta di neve in un villag-
gio di montagna. Mentre i tre cominciano a lega-
re, alcuni eventi spaventosi si verificano nella
località montana.

LA BELLA ADDORMENTATA
2019 // Uscita ITA: 16 Gennaio 2020 
Generi: EVENTO SPECIALEUn film distribuito
da Nexo Digital

THE ROYAL BALLET

Il Royal Ballet propone la produzione de La Bella
Addormentata: quando la Principessa Aurora nasce,
la fata Carabosse non viene invitata al battesimo e
per quest'offesa le scaglia contro una maledizione
terribile, morta quando si pungerà con l'ago di un
fuso. Per fortuna la Fata dei Lillà riesce a mitigare il
sortilegio, facendo cadere Aurora in un sonno incan-
tato.

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

2020 // 129 min // Uscita ITA: 16 Gennaio 2020 
Generi: DRAMMATICO
Un film di Clint Eastwood 
con Sam Rockwell , Kathy Bates e Jon Hamm 
distribuito da Warner Bros

RICHARD JEWELL

Il film narra la storia vera di Richard Jewell,
una guardia di sicurezza che trova una bomba
in un parco durante le Olimpiadi del 1996
tenutesi ad Atlanta. Jewell, inizialmente accla-
mato come eroe per aver salvato le vite dei
civili presenti, viene poi sospettato di essere il
dinamitardo. Nonostante non sia mai stato
accusato, e successivamente scagionato da
ogni dubbio, Richard affronta ugualmente un
'processo mediatico' che avrà un forte impatto
sulla sua vita.
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